

# Il relooke le SB

À la demande des présidents du Stade bagnérais, JF Bengochea et Michel Carrasco, Daniel Labat a repris la communication du club.

Le stade bagnérais mag, c'est lui. Depuis le début de saison, Daniel Labat a entièrement repris la communication du club. Le journal, distribué en bourriche, lors de chaque rencontre à domicile et dans certains commerces bagnérais est tiré à cinq cent exemplaires «*et il n'en reste aucun dans les gradins à la fin de chaque match*» rajoute, fièrement Daniel Labat qui garde toujours un œil sur ce qui gravite dans et autour du stade bagnérais. L'ancien guitariste professionnel qui a joué pour Véronique Sansom notamment, se charge également du site Internet. «*En interne, il fallait créer un tissu pour que tout le monde puisse communiquer. En externe, il n'y avait quasiment plus de communication, il fallait donc revoir tout cela.*»

Photos, textes, mise en page : Daniel Labat s'occupe de tout, bénévolement. «*Comme nous y mettons les moyens, il faut faire un produit de qualité. Le site était bien mais il manquait de*



Daniel Labat gère la communication du stade bagnérais

*mise à jour. Là, dès que j'ai un moment de libre, une idée d'article, je l'écris et le poste sur le site.*»

Le site du stade bagnérais devait être imaginé et créé «*C'est comme une maison avec plein de niveaux, il fallait que l'Internaute puisse naviguer facilement et que cela se lise comme un magazine*» explique le communicant qui n'oublie per-

sonne sur ses supports de communication. Pour lui, le stade bagnérais est un club avant d'être une équipe. Seniors, fédéral B, supporters, tout le monde a sa place sur le site et dans le journal, sur les photos et dans les articles publiés. Stdebagnerais.com est même un site participatif car les amateurs peuvent envoyer leur photo à Daniel Labat «*J'en re-*

çois des dizaines par semaine et j'essaie de toutes les publier dans la photothèque». En gestation : une nouvelle page pour la boutique du club. Le stade bagnérais a aussi un facebook mais pas encore de compte twitter pour diffuser des informations en temps réel. «*Quand Twitter arrivera dans la vallée, on s'y mettra. Mais pour le moment, il n'a toujours pas monté la côte*» explique blagueur, Daniel Labat. Blagueur, dans les deux sens du terme. L'homme sait rire et faire rire, il est également avenant, il aime les gens et parler avec eux.

Daniel Labat est né à Tarbes, il le revendique d'ailleurs mais il reste très attaché à Bagnères. Il y habite et c'est lui, qui en 1998, a créé la radio locale Kiss FM qui occupait les actuels locaux de l'office du tourisme, à l'intérieur du kiosque. Déjà, à cette époque, il s'occupait de la communication du stade puisqu'il animait des émissions sportives et commentait les matchs. ANNE-SOPHIE PUJOL